

学校のひとコマ（11月11日 学校説明会）

11月11日（土）第2回学校説明会を行いました。ご来校くださった皆様ありがとうございました。受験生の皆さん、急に寒くなりました。風邪やインフルエンザに罹患しないよう、手洗い・うがいなど励行してください。

今回も、会場準備（設営・椅子ならべ・片付け）や会場誘導、校舎案内に、多くの部活動の生徒や広報委員の生徒たちが携わってくれました。ありがとうございます。今回は、生徒の様子を紹介します。

◆準備◆



協力してシートを敷きます。その後、モップで空気を抜いて、整えます。運動系の部活動の生徒の見事な連携プレイ。

◆お出迎え◆

お出迎えは、広報委員の生徒たちが中心に、担ってくれます。





上の写真の右下は、生徒会役員による学校紹介です。11月8日（水）の生徒会役員選挙後の初仕事です。昼食のこと、制服のこと、通学のことなど、生徒目線での説明です。大勢の人の前で話す機会があまりなかった生徒もあり、緊張しつつも堂々と、そして楽しそうに発表しました。あとで、どうやって説明内容を考えたり、覚えたりしたの？と聞きますと、「必死です。」と回答してくれました。また、校内をくまなく見学してもらえるように、スタンプラリーも企画。中学生に、スタンプのやり取りで、本校生徒を身近に感じてもらいたいとの思いもあったそうです。



全体での説明終了後、トレーニング室でダンス部のミニ公演がありました。多くの中学生と保護者の皆さま、ご覧いただきありがとうございます。前回、オープニングアクトとして演奏した吹奏楽部も音楽室でミニ公演をしました。